

La inteligencia nos persigue, pero nosotros somos más rápidos

Nº 21  
00-01

## Fe de errores

El motivo de este artículo no es otro que el de retractarme de todo lo dicho la semana pasada acerca del grupo de teatro "La Máscara". Pero antes, he de ponerlos en antecedentes de lo ocurrido.

En el número anterior de esa misma publicación, yo misma escribí sobre la polémica de la Universidad Pontificia de Salamanca hacia el tono un tanto elevado de la obra "Clerks", pues bien, falso, todo falso. Mi error, el de fiarme de una fuente que era de todo menos fidedigna.

Por tanto, y después de todo lo ocurrido, pido discul-

pas por las molestias que tanto al grupo de teatro "La Máscara" como al propio Vicerrector de la Pontificia Don. Julio Ramos haya podido ocasionar con semejantes declaraciones, nada más lejos de la realidad.

Asumo la completa responsabilidad de lo dicho ya que yo, y nadie más que yo, firmé dicho artículo y no hay por tanto que explicar nada sobre lo afirmado por la fuente, a quien no citaré, aunque lo dicho por ésta fuera totalmente falso.

"Las relaciones de La Máscara con el vicerrector y

el gabinete de comunicación de la Pontificia son muy buenas, siempre nos han apoyado y han atendido nuestras necesidades" afirmó Daniel, director del grupo. "Ellos nos dan plena libertad para representar las obras y confían en nosotros y en que van a salir bien", Eva Redondo, directora de "La Máscara". Queda dicho por tanto con estas declaraciones, que las relaciones entre la Universidad Pontificia y el grupo de Teatro son excelentes. Disculpen las molestias.

Olga López

---

## Búscate tus prácticas ya

**T**odos aquellos que, a pesar de estar interesados en hacer prácticas en verano, aún no las han encontrado no deben perder la esperanza, aún no es tarde.

A los más despistados les avisamos que, continuamente, aparecen nuevos convenios para hacer prácticas. Esta misma mañana se ha realizado una segunda ronda para repartir prácticas de verano.

Las últimas novedades siempre aparecen en el tablón, pero os adelantamos algunos convenios de reciente aparición: **ÁBANO servicios integrales de comunicación** (Vigo),

**TAFE publicidad** (Santander), **Shandwick Ibérica** (Barcelona), **Radio Alarzón** (Burgos) y **Antena Aragón**.

La **Radio de Galicia** también ofrece prácticas a los alumnos de esta facultad, pero sin convenio.

**Antena 3** ha retrasado sus prácticas en Valladolid pero, sin embargo, enviará los currículos a Madrid para que los alumnos no se queden sin prácticas.

Todos los alumnos de 3º y 4º podrán optar a las prácticas que aún quedan por adjudicar, entre ellas: **EFE, El Adelanto, La Gaceta, Tribuna de Salamanca, Diario de Burgos, La**

**Verdad de Murcia, Huelva Información, El Comercio de Gijón, Gabinete de prensa del Ayto. de Salamanca, RNE, Onda Cero, Antena 3, Canal 4, Tele Burgos, Tele Donosti...**

Recordamos que el próximo viernes, 18 de mayo, la **SER** hará una prueba en los estudios de radio de la facultad, aunque aún no se ha fijado una hora. Lo que sí sabemos es que estarán presentes **Ramón Gabilondo**, el director de Recursos Humanos, y una persona que queda por confirmar.

Diana Granada